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今　岡　久　人

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

質問者 ８

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

市内にある公園・遊園地について伺う

遊具はどのような物が設置されているのか

遊具の修理等はどうしているのか

今後の公園・遊園地の在り方はどのように考えているのか

市が管理している公園及び遊園地の数はいくらあるのか

公園と遊園地の違いは何か

公園や遊園地の日常管理は誰が行っているのか

公園・遊園地の除草や樹木の伐採は誰が行っているのか
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鐘　推　義　憲

(1)

①

②

③

④

ア

イ

ウ

⑤

ア

イ

ａ

ｂ

ｃ 未来選択社会の実現

d 永定住外国人政策

ウ

⑥

６

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

本市の取組状況

「出雲市まち・ひと・しごと創生第２期総合戦略」の成果と課題について伺う。

「出雲市デジタル田園都市構想総合戦略」の取組方針および主な実施具体策につい
て伺う。

質問者

「ＳＤＧｓ未来都市」の内容

「自治体ＳＤＧｓモデル事業」の内容と優良事例

本市の取組方針

「人口ビジョン２１００」について伺う。

３つの基本的課題

本市における人口戦略の取り組みの現状および今後の方針について伺う

これからの人口戦略

定常化戦略

強靭化戦略

「地方創生２.０」の内容および実施スケジュールについて伺う。

本市における交流人口の拡大、関係人口の創出、定住人口の増加に向けた、それぞ
れの施策の実施状況と成果、および今後の方針について伺う。

「ＳＤＧｓ未来都市」について伺う。
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大　場　利　信

(1)

①

②

③

④

ア

イ

⑤

(2)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

質問者 ２２

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

コミセン職員のマンパワーの発揮について伺う

最近の職員の応募状況について伺います。

コミセン職員の養成研修はどのようになされているか伺います。

社会教育主事の資格取得者（保持者）の数を伺います。

コミセン職員の給与及び勤務時間管理について伺います。

コミセン職員の給与面での評価を高くしてもよいと思うが所見を伺います。

土曜、日曜、休日の勤務に対しては振替により勤務時間管理がなされている
が、適正に運用されているか伺います。

市からコミセンへの依頼業務について見直し状況を伺います。

出雲市における消防団員の確保について伺う

定員数とその設定根拠及び現在の団員数について伺います。

自治会における消防団員のなり手不足について伺います。

分団の相互応援体制について伺います。

女性消防団員の人数と役割について伺います。

定住外国人の消防団への参加について伺います。

「大規模災害対応団員」の現在の人数及び将来的な計画について伺います。

現時点での消防団協力事業所の数を伺います。

団員確保のため、消防団員であることによるメリットを設けることも必要と考えま
すが、これについて伺います。
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高　橋　扶　治　夫

(1)

①

②

③

④

⑤

質問者 ７

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

出雲市デジタル地域通貨「いずも縁結びPAY」について伺う

導入する目的とそのしくみを伺う。

現在の加盟店数及び利用者数並びにそれぞれの目標数を伺う。

現在の課題を伺う。

出雲市における特色や独自性はあるか伺う。

今後の展望を伺う。
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川　上　幸　博

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

質問者 ２８

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

斐伊川放水路事業に伴う国、県河川改修整備及び周辺整備事業の状況と今後の方針を伺
う

放水路周辺の地盤沈下への対応と今後の対応及び補償への対応について伺う。

放水路完成から１０年経過したが大橋川の改修は出来ていない。宍道湖下流の大橋
川改修状況と今後の整備計画予定を伺う。

県管理河川の整備状況と今後の計画（新内藤川流域河川）について伺う。

新内藤川流域整備計画は、急速に進んでいる農地転用に係る面積をどの程度繰り入
れて策定されているのか。下流部及び中流部への影響と対応策を伺う。

県管理河川へ流入する市管理河川の内水排除対策の状況と今後の対応について伺
う。

新内藤川右岸道路全線を市が整備することになっているが、事業の進捗状況と進捗
しない理由及び今後の対応を伺う。

国、県管理河川の整備が進んではいるが改修計画から長期になり、関心度が低く
なっているように思える。出雲市として、防災減災を考える中、国県へどのように
歩調を合わせ災害対策を進めるのか具体的な対応策を伺う。
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保　科　孝　充

(1)

①

ア

イ

②

ア

イ

ウ

③

④

⑤

(2)

①

ア

イ

ウ

エ 南神立橋の点灯していない道路照明灯の修繕

質問者 ２４

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

コミュニティセンター職員の勤務実態を伺う

コミュニティセンター（コミセン）職員の離職状況について伺う。

出雲市全体の定数と過去３年間の離職状況（人数）

斐川地域の定数と過去３年間の離職状況（人数）

コミセン職員の離職理由は主として待遇が低いことが考えられる。そこで、次の点
について伺う。

チーフマネジャー、マネジャーの月額給与・賞与・年間給与の実態

福利厚生費の実態

コミセン職員の給与改定の状況

「変形労働時間制」の運用の実態について伺う。

コミセンや公民館の職員の待遇について、近隣市（松江市・雲南市・大田市）の状
況を伺う。

地域の発展を支えるコミセンとコミセン職員の在り方についての将来計画をどのよ
うに考えているか伺う。

高校生の安全な自転車通学路照明などについて伺う

工事中の主要地方道出雲三刀屋線から南神立橋にかけての高校生の自転車通学路照
明などについて伺います。

危険と思われる場所に防犯灯を設置できないか

自転車歩行者道の幅員の基準

枯れ草が生い茂っている箇所の除草
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石　橋　広　信

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

③

質問者 ５

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

出雲市デジタル地域通貨「いずも縁結びPAY」の運用開始に関して伺う。

いずも縁結びPAYの導入理由と事業目的を伺う。

利用方法、加盟店の状況、またそれらの周知方法を伺う。

利用者のメリットを伺う。

今後はどのように展開していくのか伺う。

地域ブランド創出について伺う。

出雲市におけるブランド戦略の取組み状況と関係者の反応を伺う。

他地域における地域ブランドの取組みの成功例に対して、出雲市の現状の取組みと
の比較を伺う。

今後のブランド戦略の中で、地域ブランドとしての取組みの内容に関して伺う。
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錦　織　　稔

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

質問者 １３

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

学校体育館へのエアコン設置の推進を

学校体育館へのエアコン設置にかかるイニシャルコスト・ランニングコストの概算
を伺う。

今後を見据え、体育館の断熱・遮熱対策をすべきと考えるが、見解を伺う。

エアコン設置の見通しについての考えを伺う。

水銀に関する水俣条約を踏まえた水銀規制の対応を

水銀を含む蛍光灯はどのように処理されているか伺う。

本庁舎、行政センターなどのLED照明への切り替えの現状を伺う。

蛍光灯の製造・輸出入が段階的に禁止されることを市民に周知する必要があると思
うが市の考えを伺う。
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福　田　　実

(1)

①

②

③

(2)

①

②

質問者 ３

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

出雲駐屯地について伺う

現在の出雲駐屯地の組織体制の状況について伺う。

現在、どのような要望活動が行われているか伺う。

出雲駐屯地に期待することを伺う。

沿岸部地域の災害対策について伺う

沿岸部地域における災害発生時を想定した避難訓練の現在の実施状況を伺う。

急峻で特殊な町並みである沿岸部での避難について伺う。
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今　岡　真　治

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

非農業者が農地を相続した時の対応について伺う

農地の集積が進み耕作者が減少した際の農業施設等の維持管理の仕組みづくりをど
う考えていくのか

質問者 ９

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

出雲市が目指す農業の将来像について

１０年後の農地利用の姿を明確化する「地域計画・目標地図」の策定状況

地域農業の現状と課題

課題への対策の考えと具体的な取組内容について伺う

｢今後検討する農地｣と位置付けられた農地への対策について伺う
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宮　本　　享

(1)

①

ア

イ

ウ

エ

(2)

①

②

ア

イ

ウ

山陰自動車道の出雲インターと斐川インター間におけるスマートインターチェンジ
の整備に向けた取組の進捗状況について

スマートインターチェンジの必要性について

医大前新町線の全線開通に伴う効果について伺う

医大前新町線の全線開通に伴い発生した新たな交通渋滞とその解消対策に関して、
次の３点について伺う

交通渋滞の状況を把握しているのか

今後のスケジュールについて

質問者 ２９

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

スマートインターチェンジ整備に向けた取組の進捗状況について

都市計画マスタープランにおける位置づけについて

現時点での進捗状況について

警察との情報共有はされているのか

右折レーンの設置や時差式信号機の設置など渋滞解消に向けた対策の検討状況

医大前新町線の全線開通に伴う効果や新たに発生した交通渋滞の対策について
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長　廻　利　行

(1)

①

②

③

質問者 ３０

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

旧大社駅の保存修理完了後の保存活用計画について伺う

現在、保存修理工事が進められている旧大社駅が令和７年度に工事が完了すること
になっているが、今後の旧大社駅の利活用計画について伺う。

利活用にあたって、施設の管理運営の方法について伺う。

オープンにあたって、集客イベント等の計画があるか伺う。
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伊　藤　繁　満

(1)

①

ア

イ

ウ

エ

オ

(2)

①

ア

イ

ウ

エ

オ

カ

キ

ク

各自治会等に設置されている街灯、防犯灯は市が全額負担し自治会としての負
担を軽減すべきではないか。

自治会加入促進に向けて抜本的、具体的な対策について伺う。

中期財政計画・長期財政見通しでは、義務的経費がほぼ横ばいであるのに対
し、普通建設事業費など投資的経費は、計画最終年度の令和１６年度には６６
億３，２００万円で、令和５年度決算額と比較して約３倍近く大幅なダウンと
なっている。義務的経費と投資的経費のバランスをどのように考えているの
か。

令和７年度当初予算の歳出において、義務的経費は４９．３％であり、人件費
の肥大化傾向が続いているが、正規職員一人に対し会計年度任用職員の割合は
いくらか。また、松江市との比較結果はどうか。

令和７年度予算の歳入において、市税の伸び率が大きく、全体予算の
２６．３％となっているが、その要因は何か。今後もその傾向は続くとみてい
るのか。

近年、繰出金の額が右肩上がりであるが、どのような精査が行われているの
か。財政硬直化につながる可能性が否定できないと考えるが、市の所見を伺
う。

自治会加入の必要性について伺う。

自治会加入率低下の原因は何か。

自治会加入率低下の原因と抜本的対策について伺います

平成２７年に議員提案条例として制定・施行された「出雲市自治会等応援条
例」について、市の役割、行政職員としての役割がどのように実行されてきた
のか。その検証はされているのか、結果を伺う。

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

出雲市中期財政計画・長期財政見通し及び令和７年度予算に係る特徴的問題点について
伺います

物価高騰、資材費高騰等により全業種において厳しい状況が起きています。そこ
で、次の点について伺います。

地域経済活性化と財政健全化をどのように進めていく考えか。

質問者 ２３

自治会加入率低下の原因と抜本的対策について、次の点について伺います。

個人の生活スタイルの変化、社会経済活動の多様化など従来からの自治会活動
を見直す必要があるのではないか。

市の下請け業務が多く、本来自治会が自主的活動を楽しく生き甲斐が感じられ
るものとすべきではないか。

防災・減災活動を支援し必要な資金を交付し円滑な活動ができるようにすべき
ではないか。
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後　藤　由　美

(1)

①

②

ア

(2)

①

② 市は、令和６年４月から学校給食費を値上げしたが、元に戻す考えはないのか伺
う。

質問者 １１

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

子どもや高齢者などを事故から守る、交通安全対策について

子どもや高齢者などが安心して通行できるよう、危険箇所の安全対策を講じる必要
があるが、市としてどういう対策をとっているのか伺う。

道路危険箇所に信号機・道路標識・ガードレールなど、安全施設の設置要望が地区
から毎年出されているが、この対応について伺う。

市道四絡30号線と県道矢尾今市線の交差点において、歩行者・運転手のための
緊急対策が求められている。定時式信号機の設置について、市の所見を伺う。

学校給食費の無償化について

学校給食費を無償にし、保護者の経済的負担の軽減に踏み切るべきと考えるが、所
見を伺う。
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玉　木　　満

(1)

①

(2)

①

②

(3)

①

ヤングケアラー問題に対する市の対応について

ヤングケアラー問題について、市が行った取り組みや対応など、現在の状況や今後
の考えについて伺う。

出雲市の部活動の地域移行に向けた対応は、現状どうなっているか。

出雲市の小中一貫教育の方向性及び今後の学校再編統合の考え方について伺う

今後の学校再編統合の考え方について、市の考えを伺う。

小中一貫教育に対する方向性について、市の考えを伺う。

質問者 １０

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

中学校部活動の地域移行の状況を伺う
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寺　本　淳　一

(1)

①

ア

イ

ウ

エ

出雲市保有の施設、財産の老朽化対策について伺う

現在、出雲市の施設、財産の管理状況を伺う。

施設、財産の老朽化に関する点検は定期的に行われているのか

老朽化に関する点検のスパン（年数）は施設ごとに決められているのか

施設管理のDX化について

長寿命化の予算確保のために改修時期を予測できるシステム（情報の一元化）
の構築について

質問者 １９

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容
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𠮷　井　安 見

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

(3)

①

②

③

「こどもえがおプラン」について

「こどもえがおプラン」策定の意義について伺う。

子どもたちから出された意見をどのように反映していくのか伺う。

保育所（園）、幼稚園、学校、児童クラブなどで働く職員が子どもたちに向き合
い、専門性を発揮できる職場環境を作らなければならない。長時間・過密労働の解
消や処遇改善の必要性について、市の認識を伺う。

住民福祉を保障する産業振興を

人手不足・担い手不足の現状をどのように認識しているのか伺う。また、どのよう
な手段で現状を把握しているのか伺う。

新たな企業誘致で人手不足に拍車がかかり、医療や介護、保育、福祉の分野などで
は人材確保がより厳しくなるとの懸念があるが、市の認識を伺う。

ケア労働の分野では、人材の紹介手数料が膨れ上がり「経営へのダメージとなって
いる」との声があるが、出雲市として実態を把握しているのか伺う。

質問者 １

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

防災・減災事業の推進を

地震や豪雨による災害が相次いでいる。近年発生している災害から教訓を学び、
ハード・ソフトの両面から備えと対策を実行することが重要と考えるが、市の認識
を伺う。

「災害関連死」が注目されているが、出雲市ではどのような備えがされているか。
避難所環境の改善や災害備蓄物資の配備・充実をどのように図っているのか伺う。

原子力災害時の個別避難計画の策定状況とその実効性について伺う。
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木　佐　　宏

(1)

①

②

③

ア

イ

ウ 伊野地区の市道美野本線バイパス事業について

質問者 １５

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

憂うべき飯塚出雲市政・自らの政策も政治理念も皆無・据え膳食らうお殿様、私一人の
実現・実績の数十分の一も無い、功績０！の間違いだらけの４年間の真実を暴く、自転
車競技場新設整備要望を島根県に陳情行為は主権者不在のあまりにも軽率な執務だ！

国民スポーツ大会のための自転車競技場新設整備は、大会終了後の維持管理費を誰
が責任をもって対処するのか、また、出雲市政執行者の長としての県への陳情行為
は断じて看過、許容できないと考えるが、市の見解を伺う。

中海宍道湖圏域８の字高規格道路構想について、合併協議時に当時の平田市議会が
提出した国道４３１号ルート構想を無視して進めていると思われるが、市の見解を
伺う。

旧平田地域の総合防災施策の無策を重ねて厳しく糾弾する。以下について所見を伺
う。

国富地区の湯谷川沿いの道路の防災対策と水害について

一畑電車旅伏駅踏切の拡幅事業について
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福　島　孝　雄

(1)

①

ア

イ

ウ

②

ア

イ

ウ

③

ア

イ

④

ア

イ

⑤

ア

イ

ウ

⑥

ア

イ

被害防止対策の指導員の育成と効果的な防止対策

電気牧柵の電圧確認のスマート化

中山間地域及び、条件不利地域での環境維持について伺う。

官地の草刈りと耕作放棄地拡大防止の施策

中山間地域等直接支払制度の集落機能強化加算の廃止に伴う出雲市への影響

農地集積に向けた基盤整備の今後の展望

食料自給率の向上について伺う。

地産地消の現状と今後の取り組み及び目標

美味しまね認証商品の販路拡大

有害鳥獣対策について伺う。

これまでに行われた対策の検証と今後の展望

スマート農業の進展について伺う。

平野部・中山間地域でのスマート農業の動向

機械導入に対する支援の更なる拡充

ドローン免許取得への支援

農業基盤整備の今後について伺う。

地域計画の中での基盤整備に向けた話し合い

質問者 ２０

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

出雲市における農業の展望について伺う

農業の担い手確保について伺う。

新規就農の今後の課題と目標

地域内人材確保の見通し

営農組織（法人・農事組合法人）の合併の動向
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板　倉　一　郎

(1)

①

②

ア

イ

ウ

③

(2)

①

②

③

広島広域都市圏への参画の内容や意義について伺う。

通学路の安全対策について伺う

通学路の道路での横断歩道やスクールゾーンなど様々な標示（白線）が薄くなって
いる。その現状と今後の整備方針について伺う。

整備については、管轄である県公安委員会へ要望をしているとのことであるが、予
算の関係で整備がなかなか進まない現状がある。市として出来る方策はないのか伺
う。

通学路の防犯灯整備について、小中学校の通学路については整備が進んでいるが、
高校生の通学路についても整備をする考えはないか伺う。

質問者 ２７

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

山陰自動車道出雲インターチェンジから出雲多伎インターチェンジの開通に伴う今後の
取り組み、また広島広域都市圏について伺う

島根県西部地域との時間・距離はどの程度短縮されるのか伺う。

開通に伴う効果をどのように考えているのか、また出雲市としてどのように活用し
ていくのか次の点を伺う。

西部の自治体との連携について

産業振興や特に観光面について

西部地域での人材確保について
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本　田　一　勇

(1)

①

②

③

④

質問者 １４

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

出雲市の業務改善提案の取組状況を伺う

業務改善提案数の推移を伺う。

職員が提案を出しやすい環境作りを考えているか。

これらの提案が、出雲力を高めるためにどう生かされているか伺う。

市民からの提案への対応状況を伺う。
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湯　淺　啓　史

(1)

①

ア

イ

ウ

エ

(2)

①

ア

イ

ウ

エ

オ

不登校児童・生徒の増加をどのような要因によるものと考えているか

不登校児童・生徒を減少させる方策として何が求められると考えるか

その方策のうち市教育委員会としてできることは何か

また子ども未来部として取り得る対策は何か

出生数減少をどのような要因によるものと考えているか

出生数を増加させる方策として何が求められると考えるか

その方策のうち市としてできることは何か

不登校児童・生徒の増加の要因をどのように考えているか

不登校児童・生徒の増加は、全国的な傾向であり、深刻な社会問題と考える。出雲
市の不登校児童・生徒は令和５年度で727人との報告がされ、1,000人あたり不登校
児童・生徒数は、全国平均を大きく上回っている。そこで、以下の点について伺
う。

出雲市の不登校児童・生徒はどのような状況か

質問者 １８

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

出生数減少の要因をどのように考えているか

出生数の減少は全国的な傾向であり、将来にとって深刻な問題である。出雲市は令
和２年に初めて1,400人を割り込み、令和５年は1,265人との報告がされた。そこ
で、以下の点について伺う。

出雲市の出生数はどのような状況か
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